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Dación en pago. “¡Uy! Se os ‘olvidó’ mencionar qué bancos y cajas son los 
que desahucian en cada caso... I o- Miguel: Catalunya Caixa 2o- Valentina: 
Ibercaja 3o- Maria: BBVA ¡Que se sepa, que roban, estafan y echan a la gente 
de su casa! Banquero vía www.dhenares.es

Curso azul, oposición a la gresca
El popular Jaime Carnicero, el socialista Daniel Jiménez, y la voz de 
IU, José Luis Maximialiano, analizaron el primer año de legislatura
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El primer año de legislatura en Guada
lajara fue el eje de la tertulia en el pro
grama de ABC Punto Radio Henares 
‘Queremos Hablar del Henares’, en el que 
participaron el segundo teniente de al
calde, Jaime Carnicero, el viceportavoz 
socialista, Daniel Jiménez, y el portavoz 
de Izquierda Unida, José Luis Maximi
liano.

“El balance que podemos hacer de 
estos 366 días es muy positivo”, comentó 
Carnicero, quien fundamentó su opti
mismo en “el proyecto integral de ciu
dad que seguimos desarrollando, sin ba
rrios de primera y de segunda”. La am
plia inversión en obra pública del con
sistorio, “que sirve como motor econó
mico”, fue otro de los méritos que su
brayó el edil popular, cuyas opiniones 
recibieron un aluvión de críticas de sus 
contertulios. Jiménez puso el acento en 
“el ataque a la educación de Antonio 
Román, que aún no ha creado el pro- 
metidQ Consejo Escolar Local y ha re
ducido la becas de 100 a 48 euros”.

El socialista criticó la subida del IBI

Carnicero (PP)
“El balance 
del Gobierno 
de este primer 
año de legislatura 
es muy positivo”

Carnicero (PP), Jiménez (PSOE) y  Maximiliano (IU), durante la tertulia

y la reordenación de la red de autobu
ses, hizo referencia a la deuda de la 
Junta de Comunidades con el Ayunta
miento, argumento compartido por Ma
ximiliano: “Tenemos un alcalde a tiem
po parcial que adolece de una compla
cencia extrema con el Gobierno regio
nal; la situación del Hospital podría ser 
otra y no se habría detenido el Campus 
universitario si se mantuviese otra ac-

Jiménez (PSOE)|
“El IBI ha 
subido un 40% I 
con Román y 
el servicios de buses 
será realmente precario”

titud”. “Se toman decisiones lesivas para 
la ciudad por esa deuda de siete millo
nes y medio”, añadió el portavoz de IU, 
que recibió la réplica de Carnicero: “IU 
y PSOE parecen marcianos que acaban 
de llegar y no se enteran del panorama 
económico. De los polvos de la época de 
Barreda vienen estos lodos”.

■ Escuche la tertu lia  en...
www.dhenares.es

Maximiliano (IU)|
“El alcalde, 
a tiempo 
parcial, es muy 
complaciente con la 
Junta de Comunidades”

INVERSIÓN DE 2,2 MILLONES

La remodelación 
de Francisco 
Aritio arrancará 
antes del verano

0  La Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha ha adjudicado las 
obras para el acondicionamiento via- 
rio de la calle Francisco Aritio entre 
el Puente Árabe y el conocido como 
nudo de Los Faroles. La UTE 
(Unión Temporal de Empresas) for
mada por Teginser y Cover Collado 
Inversiones será la encargada de lle
var a cabo estas obras que tienen 
una duración prevista de 18 meses. 
Las obras se han adjudicado por 2,2 
millones de euros, un 42,35% menos 
del presupuesto de licitación inicial 
que fue de 3,8 millones.

El delegado de la Junta en Gua
dalajara, José Luis Condado, ha su
brayado “la importancia de esta ad
judicación, puesto que supone un 
paso primordial para que puedan co
menzar las obras de acondiciona
miento de una de las principales ar
terias de la ciudad de Guadalajara. 
Ésta era una demanda histórica de 
la ciudad y en unos meses será una 
realidad”. Las obras comenzarán en 
un plazo máximo de dos meses, 
según marca la ley. Desde la adju
dicación existe un plazo legal de un 
mes para la firma del contrato y otro 
mes para el replanteo. Esto quiere 
decir que las obras de remodelación 
de la vía arrancarán antes del ve
rano. En estos momentos, y según 
anunció el propio alcalde, Antonio 
Román, el Ayuntamiento está estu
diando las alternativas al tráfico 
mientras se ejecutan los trabajos en 
la vía.

LA PRESIDENTA DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL SUCEDERÁ A ANTONIO ROMÁN COMO LÍDER DEL PARTIDO

Guaiinos, sin rival en el PP provincial
YOLANDA BERNAD
yolandabernad@dhenares.es

Sin fisuras. Así vivirá el PP de Gua
dalajara su próximo Congreso Provin
cial, el próximo 24 de junio, una vez ter
minado el plazo de presentación de 
candidaturas a ocupar la presidencia 
del partido en la provincia. El plazo, 
que expiró el pasado martes, 22 de

mayo, ha terminado con un único nom
bre: el de Ana Guarinos, actual presi
denta de la Diputación Provincial de 
Guadalajara.

Después de que Antonio Román 
anunciara vía Twitter su intención a no 
repetir como presidente del partido 
(después de doce años al cargo), el PP 
ha concluido su operación política sin 
ningún Verso suelto’. De hecho, el único

candidato que repetirá en la presiden
cia de uno de los cinco partidos pro
vinciales de la región será Arturo Gar- 
cía-Tizón, que revalidará como máximo 
referente del PP en Toledo. El resto 
(Román en Guadalajara, Marcial Marín 
en Albacete, María Ángeles García en 
Cuenca y Rosa Romero en Ciudad Real) 
tendrán sustitutos. Todos ellos anun
ciaron su ‘retirada’ vía Twitter. Ana Guarinos, única candidata
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